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Résumé :

Depuis l'apparition de la modélisation hydrologique, de nombreux modèles ont été développés en fonction des objectifs recherchés.  Le modèle SWAT sous SIG peut assister les acteurs de l'eau dans la mise en application de politiques de gestion de l'eau à l'échelle du bassin versant. Cependant, il y a peu d'applications de ce modèle sous des conditions spécifiques, à savoir : i- petit bassin urbain et ii- climatologies caractéristiques au nord-est de l’Algérie. Un processus de mise en place du modèle SWAT est proposé. La performance des fonctions hydrologiques du modèle a fait l'objet d'une évaluation en distinguant les saisons hydrologiques. Les sources d'incertitude dans les données ont fait l'objet d'une analyse détaillée. 

L’analyse des données et du calibrage, pour la saison hivernale, montrent que le modèle SWAT est tout à fait applicable au bassin de la ville de Souk-Ahras, moyennant certaines adaptions spécifiques. Les indicateurs de la qualité des eaux sont adéquatement modélisés et discutés
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Abstract:

Since the advent of hydrological modeling, many models have been developed based on objectives. The SWAT model in GIS can assist water stakeholders in the implementation of policies for water management at the watershed scale. However, there are few applications of this model under specific conditions: i-pelvis urban climatology characteristics ii-northeast of Algeria. A process of setting up the SWAT model is proposed. The performance of hydrological model has been evaluated by distinguishing the hydrological seasons. Sources of uncertainty in the data have been analyzed in detail.

In conclusion, data analysis and calibration, for the winter season, shows that the SWAT model is quite applicable to the basin of the town of Souk-Ahras, with some specific adaptations. Indicators of water quality are adequately modeled is discussed
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